

le gouvernement élargit
Premièrement, dans le cadre d'une économie en expansion, /actuellement son programme d'aide extérieure, lequel devrait s'élever à près de 1 pour cent du produit national brut d'ici cinq ans. Notre zèle sur le plan de l'aide extérieure ne doit pas nous détourner cependant des autres impératifs de la politique canadienne.

Deuxièmement, nous recherchons la détente entre l'Est et l'Ouest, ainsi que le maintien de la paix, par l'entremise des Nations Unies. Au fur et à mesure que nous nous rapprocherons des objectifs visés, nous compterons de moins en moins sur les alliances régionales de défense pour la sécurité collective. Entre-temps, le rôle de l'OTAN et celui du Canada au sein de l'OTAN doivent évoluer et s'adapter aux circonstances nouvelles;

Troisièmement, les opérations pour le maintien de la paix sont importantes pour la sauvegarde de la paix; nous appuyons ce concept comme tel et en autant qu'il permet au Canada de jouer un rôle positif à l'étranger;

Quatrièmement, nous ne ménageons aucun effort pour faire accepter le désarmement et le contrôle des armes et nous continuerons de participer aux efforts internationaux pour arriver à ce résultat.

Cinquièmement, les bouleversements intérieurs actuels de la Chine ajoutent des difficultés à l'établissement de relations avec ce pays. Nous demeurons d'avis que les Nations Unies doivent adopter une attitude plus rationnelle vis-à-vis la participation de la Chine communiste;

Sixièmement, nous voulons la fin de la guerre au Vietnam et nous persévérons dans nos efforts pour faire cesser les hostilités et faciliter un règlement permanent.

Le Canada a une politique clairvoyante et positive à l'égard de chacun des problèmes dont je vous ai parlé. Dans chaque cas, le Canada a agi en nation prospère et raisonnable en participant au maintien de la paix mondiale et au développement économique dans le monde.